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1. Begrüssung/Einleitung 
Der amtierende Präsident des Sportfischervereins UBS, Martin Peter, begrüsst die 30 
Teilnehmer-/Innen und stellt dabei gleich unser jüngstes Mitglied, Matthias Parletta vor. 
Gerade erst 14 Jahre jung hat er sich just auf die GV als „Jungfischer“  zur Aufnahme in den 
Verein beworben. Die „Göttifunktion“ von Matthias betreut Rebecca. Mit grossem Applaus 
wird Matthias herzlich aufgenommen. 
 
Im Anschluss gibt Martin einen kurzen Überblick über den geplanten Verlauf der GV 2014.  
 
Entschuldigt haben sich:  
Anderegg Brigitte, Demut Trix, Holzmann Philipp, Lanz Rolf, Merki Lisette, Schüpbach 
Evelyne, Spillmann Jacky, Widmer André, Zürcher Andy 
 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Dani Huber gewählt. 

 

3. Genehmigung der Traktanden  
Die Traktandenliste wurde vorab allen Anwesenden mit der Einladung zusammen zugestellt. 
Martin Peter schlägt vor, die GV gemäss dieser Aufstellung durchzuführen. Dies wurde ohne 
Gegenvorschlag von der Versammlung genehmigt. 

 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
Unser Präsi geht nur kurz auf den in schriftlicher Form verschickten Jahresbericht 2013 
ein. Als Zusatz-Information nennt er die Antwort des Bundesrates auf die Anfrage des 
Besatzes von Regenbogenforellen in Fliessgewässern, in denen die Bachforelle 
verschwunden ist oder durch ungenügende Wasserqualität oder fehlendem Lebensraum nicht 
gewährleistet ist. Leider hat der Bundesrat die Ablehnung dieser Motion beantragt.  
Aktuell wird eher auf erweiterte Klärstufen (Ozon) gesetzt, welche die Medikamenten-
Rückstände bzw. Mikroverunreinigungen eliminieren sollen. Um die wichtigsten Kläranlagen in 
der Schweiz damit nachzurüsten sind Milliardenbeträge verabschiedet. Bestimmt im Kern eine 
gute Sache, doch Erwärmung und weitere Umweltveränderungen werden die Bachforellen 
trotz allem weiterhin leider vielerorts zur seltenen Rarität werden lassen.- 
Schaut man sich in unseren Nachbarländern um, funktioniert das Zusammenleben von Bach- 
und Regenbogenforellen bestens und es ist wirklich schwer nachvollziehbar, warum es bei 
uns nicht auch der Fall sein sollte. 
 
Abnahme des Jahresberichts: 
 
Der Jahresbericht wird von allen Teilnehmern (ohne Gegenstimme) in dieser Form 
akzeptiert. 
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5. Jahresbericht des Kassiers 

 
Einleitend übernimmt Martin das Wort und erläutert kurz die aufliegende Schlussbilanz per 
31.12.2013. 
Unsere amtierende Kassierin Rebecca Anderegg geht auf die vorbereiteten Kopien der 
Erfolgsrechnung per 31. 12. 2013 und der Budgetauslastung ein. Dabei erklärt sie einige 
Besonderheiten der ausgewiesenen Kostenschwankungen, welche naturgemäss je nach 
Teilnehmerzahl unterschiedlich ausfallen können. 
 
 
 
 

6. Revisionsbericht 
 
Enrique Hediger verlas den ordentlichen Revisorenbericht und schlägt vor, die geprüfte und 
sauber geführte Buchhaltung und Jahresrechnung 2013 zu genehmigen. 
 
 

7. Abnahme der Jahresrechnung und Dechargeerteilung 

 
Der Vorschlag der Dechargeerteilung für Kassier und Vorstand sowie die Abnahme der 
Jahresrechnung wird durch Enrique zur Abstimmung vorgetragen. 
 
Abstimmungsresultat:  einstimmig angenommen 

 
Der Revisorenbericht, insbesondere aber die hervorragende Arbeit unserer Kassierin 
Rebecca Anderegg wird von Martin Peter bestens verdankt. 
 
 

8. Budget 2013 
 
Rebecca erläutert den Budget-Rahmen 2014 und geht auf einzelne 
geplante Anpassungen im Detail näher ein. 
So hat z.B. das Vereins-Abo „Petri-Heil“ aufgeschlagen und bei den Vereinsanlässen 
kommt im 2014 das Trüschenfischen im Urnersee dazu. 
Insbesondere aber feiern wir in diesem Jahr unser 45-Jahr-Jubiläum in Lech. 
Diesbezüglich haben wir ein Sonderbudget beantragt und sind gespannt über die zu 
erwartende Unterstützung. 
 
Es folgt die Abstimmung das Budget 2014 zu genehmigen.  
 
Abstimmungsresultat: das Budget 2014 wird einstimmig 

verabschiedet. 
 
 
 

9. Festlegung des Jahresbeitrages 2014 
 
Vorschlag des Vorstandes: 
Der Jahresbeitrag bleibt 2014 unverändert (Fr. 75.--) für UBS-Mitglieder wie auch Externe. 
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Abstimmung: 
 
Die GV folgte einstimmig dem Vorschlag des Vorstandes 
 
 

10. Wahlen 
 
Revisoren 
Enrique Hediger scheidet turnusgemäss aus. 
 
Markus de Pretto rückt als  1. Revisior nach 
 
Als 2. Revisor wird Ruedi Eichenberger vorgeschlagen. 
 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu. 
 
Der Präsident bedankt sich für das Vertrauen in den langjährigen Vorstand und gibt 
gleichzeitig bekannt, das dies jetzt nun „seine letzte Aufforderung zu einer Abstimmung“  
in seiner nun 14-jährigen Funktion als Präsi vom SFVUBS war.  
Mit dem Lichtblick, dass ein aussichtsreicher UBS-interner Nachfolger voraussichtlich ab 
nächster GV für unser Präsidium zur Verfügung steht und er In der Zwischenzeit weiterhin 
den Vorstand unterstützt beruhigt er die Befürchtungen über das „wie weiter“ im 2014.  
 
 

11. Anträge des Vorstandes 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
Ehrung der Verstorbenen Vereinsmitglieder 
 
Der Präsident bittet die Versammlung für eine Gedenkminute für unsere 
Verstorbenen. 

- Heidi Lanz   Geb. 1929 Mitglied im Verein seit 1979 (35 Jahre) 
- Sigi Griesmeir Geb. 1931 Mitglied im Verein seit 1983 (31 Jahre) 

 

12. Anträge der Mitglieder 
- keine 

 

 

13. Verschiedenes 

 
Mitgliedermutationen Vereinsjahr 2013/14(bis GV) 
Der Aktuar Peter Sieber präsentierte an dieser Stelle einen Überblick über die  
Veränderungen im Mitgliederbestand. 
Aktueller Bestand per GV 2014: 71 Mitglieder 
Interne: 34 
Externe: 37 
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Eintritte per GV 2014:  
- Matthias Perletta  Jungfischer   
- Albi und Trix Demut  (Wiedereintritt in den Verein) 
 
Austritte per GV 2014: 

- Stefan Altwegg 
- Annemarie und Christian Kehl 
- Margrit Freiburghaus 
- Ursula Schüpbach 

 
 
Würdigungen/ Ehrungen: 
 
Ehrungen langjähriger Vereinszugehörigkeit (anwesender) Mitglieder 
 
10 Jahre Hediger Enrique 
15 Jahre Otero Cristina 
30 Jahre Fehr Marianne 
 
Anerkennung und Dank an die Berichteschreiberlinge Jahresbericht 2013 
Einmal mehr wurden an der GV alle Verfasser-Innen von Berichten mit einer guten Flasche 
Wein belohnt. Dies soll nicht zuletzt auch ein Ansporn sein, sich an der Gestaltung unserer 
Website aktiv zu beteiligen. 
 
Dankeschön an die Organisatoren und Helfer von Vereinsanlässen 
Alle anwesenden Organisatoren und Helfer aus dem Mitgliederkreis durften ebenfalls sichtlich 
erfreut eine Weinflasche als Anerkennung in Empfang nehmen.  
 

Besondere Ehrungen 
Die Spannung steigt als Peter unseren ahnungslosen Ruedi Eichenberger für seinen „super 
Elsass-Karpfen 2013“  mit einem spezial „Diplom“ überrascht. Offen bleibt, ob der Stumpen 
oder die geheime Teigmischung zu diesem selten schnellen Erfolg im Elsass führte … 
 
Nun war es höchste Zeit, unseren scheidenden Präsi Martin zu Ehren und insbesondere  
die 14-jährige Amtszeit gebührend zu verdanken. 
Peter nutzt die Gelegenheit mit Spass und Schalk und überreicht Martin symbolisch eine 
nostalgische japanische Fliegenrute mit hölzerner Rolle und noch älterer Schnur, eine 
museumreife Köderfisch-Reuse mit einer muschelbedeckten Weinflasche drin und meint… 
sooo lange sollte es nicht mehr dauern, bis er wieder einmal an einem unserer 
Fischeranlässe am Wasser dabei sein könne...oder fehlt es wirklich an der Ausrüstung?  
 
Doch halt, in Lech sei er ja dabei und so schenkt ihm Peter eine „AUSTRIAN STATE FLY“ in 
den Farben rot-weiss-rot dazu und noch einen soliden Fischtöter aus Hirschhorn (das edle 
Hirschhorn am Gürtel erlaube ja dann auch beim Fischen in Gedanken immer noch ein wenig 
von der Jagd zu träumen). 
 
Sichtlich erfreut nimmt Martin die coolen symbolischen Geschenke, Peters humoristische 
Einlage, aber nicht zuletzt das echt gemeinte grosse Dankeschön des versammelten Vereins 
entgegen.  



 Sportfischen UBS AG 
 

 

Noch einmal versichert er uns seine weitere Unterstützung und bedankt sich auch seinerseits 
für das entgegengebrachte Vertrauen, welches er in seiner 14-jährigen Amtszeit als Präsident 
des SFVUBS erfahren durfte.. 
 
 
 
 
Umfrage / Wortmeldungen 
 

 Hockbeginn um ½ Std schieben… 
Dem Antrag mit unseren monatlichen Hocks künftig um 18:30 zu starten haben 
stattgegeben. 
D.h. wir werden versuchsweise mit dem offiziellen Sitzungsbeginn jeweils bis 18:30 
warten, den Treff Zeitpunkt 18:00 aber im Hockprogramm wie eingestellt vorläufig 
belassen. 

 
Abschluss der GV/Schlusswort 
Mit bestem Dank an alle Mitglieder und an den Vorstand für das engagierte Mitmachen im 
Verein schliesst unser Präsident die speditiv durchgeführte GV 2014.  
In der urchigen Treichlebar wird der Apéro zelebriert und anschliessend findet unser 
gemeinsames Nachtessen im Sterne-Sääli statt.  
 
 
 
 
Aktuar Sportfischerverein UBS 
 
 
 
Peter Sieber 
 
PS: an dieser Stelle auch herzlichen Dank an Marcel Grobéty für die Spende der wertvollen 

„Requisiten“ aus seiner imposanten Sammlung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


